



Skitourenrennen Hündle-Fellflitzer und Kids Camp

Am 14.2.2025 veranstaltete die DAV Sektion Oberstaufen-Lindenberg den "Hündle Fellflitzer". Nach der Hochgratrallye, die letztmals 2013 ausgetragen wurde, konnte die Sektion somit wieder eine Wintersport-Veranstaltung durchführen. Bei dieser neuen Veranstaltung sollten jedoch nicht nur Leistungssportler, sondern alle Skitourengeher angesprochen werden. Deshalb standen nicht die schnellsten Zeiten im Fokus, sondern die Durchschnittszeit aller Teilnehmer. Vom Veranstalter wurden die Teilnehmer zu 2er-Teams gelost und das Duo mit der besten Annäherung an die Durchschnittszeit war der Sieger. Da niemand wusste, wer mit wem ein Team bildet, war auch taktieren unmöglich und jeder konnte sein Tempo laufen. 62 Teilnehmer ließen sich von diesem Wettkampfformat überzeugen bei dem dann beispielsweise die zweitjüngste Teilnehmerin (9) mit einer der schnellsten Damen das zweitplatzierte Team bilden sollte.

Um 18:00 Uhr machten sich die Sportler auf die frisch verschneite Strecke. Über die Familienabfahrt am Hündle ging es auf Skiern und Fellen bergauf. Aufgrund von starkem Nebel im oberen Streckenbereich musste von der Streckenleitung leider entschieden werden, den Hündlegipfel auszulassen, um auf den präparierten Pisten zu bleiben. Einige Meter unterhalb des Gipfels zogen deshalb die Wettkämpfer ihre Felle ab, um in einer kurzen Abfahrt bis unter die Bergstation der Hündle Bergbahn zu fahren und von dort erneut zu Fuß wenige Meter bergauf ins Ziel zu laufen.

Schnellster Läufer wurde Paul Sauter der für die knapp 3 Kilometer Strecke und 350 Höhenmeter 21:46,10 Minuten benötigte, schnellste Läuferin und Gesamtdritte war Tanja Löwenhagen in 22:48,40 Minuten. Die Durchschnittszeit aller Läufer betrug 36:55,10 Minuten, auf ein Team hochgerechnet 1:13:50 Stunden. Dieser am nächsten kamen die Duos Lucas Raatz/Christian Felber (24,9 Sekunden Abweichung zur Team-Durchschnittszeit), Anna Blank/Madelief Bos (1:04,9 Minuten Abweichung) und Jürgen Kislich/Noah Burger (2:33,7 Minuten Abweichung).

Bei der Siegerehrung der in Hündle-Berggaststätte erhielten die Sieger-Teams Gutscheine für das Staufner Haus. Die drei schnellsten Damen und Herren erhielten Sachpreise. In der anschließenden Tombola wurden weitere hochwertige Sachpreise an alle Teilnehmer verlost, wie z. B. eine Touren-Bindung und ein LVS-Gerät.

Im Rahmen des Fellflitzers fand zudem ein Kids Camp statt, das von Touren- und Jugendleiterinnen der DAV Sektion Oberstaufen-Lindenberg durchgeführt wurde. Mit Kids Camps möchte der Bergsportfachverband Bayern Kinder spielerisch an das Skibergsteigen heranführen. Acht Kinder durchliefen verschiedene Stationen und Spiel beispielsweise den Aufstieg mit Fellen und Spitzkehren aber auch die Funktionsweise von Sonden und Verschüttetensuchgeräten kennenzulernen. Zum Schluss durften auch die Kinder ein kleines Rennen laufen.

Ein besonderer Dank gilt den Sponsoren der Veranstaltung und der Hündlebahn für die tatkräftige Unterstützung und Bereitstellung der Strecke und Infrastruktur. Auf ein Neues im Winter 2025/2026.